
ACTUALIDAD

EL VICERRECTOR QUIERE ACERCAR LA SOCIEDAD TOLEDANA A LA UNIVERSIDAD

El cam pus universitario de Toledo debe  
evolucionar hacia esp ecialid ad es que 
tengan que ver con lo que som os y lo 

que representam os en el mundo”

DISTRIBUCIÓN DE PRODUCTOS DE AUMENTACIÓN
• Fiambres...
• Quesos...
• Importación.
• Embutidos...
• Jamones...
• Mayonesas, salsas...
• Zumos frescos...
• Precocinados...
• Patata, carne de avestruz...

Pato confitado, 
foie-gras fresco
Consulte sin co m p ro ^ '"
nuestro amplio surtido

Los mejores productos 
seleccionados al servicio de:

HACEMOS POSIBLE QUE EN CASTILLA-LA MANCHA 
TENGAMOS LA MEJOR CALIDAD AL ALCANCE DE LA MANO 
¡¡ANTE TODO EL MEJOR SURTIDO Y EL MEJOR SERVICIO!!

C / Arroyo Cantaelgallo, 26. Polígono Industrial de Toledo 
Tel.:925 23 31 00 Fax:925 23 38 25

Casco Histórico con San Pedro Mártir, que 
es uno de los edificios universitarios más 
bonitos de Europa, pero que tiene un difí
cil acceso. Ahora la apertura del convento 
Madre de Dios va a permitir el acceso 
desde una de sus plazas más emblemáti
cas". También se echan en falta en 
Toledo residencias universitarias: 
actualmente existen la Tomás y 
Valiente, además de la Residencia 
Universitaria Femenina de la 
Diputación. La demanda cada vez es 
mayor y, en breve, abrirá sus puertas la 
situada en la calle de los Bécquer. 
Mientras, la puesta en marcha del dis
trito único no ha incidido en las matri- 
culaciones. “En Toledo siempre ha existi
do esa posibilidad. Mucha gente ha acudi
do a  Madrid a cursar estudios universita
rios y, por tanto, ese modelo de distrito 
único, siendo hoy de derecho, antes existía 
de hecho. En la provincia sigue existiendo 
la tradición de estudiar en Toledo, porque 
la gente prefiere que sus hijos estudien en 
una ciudad tranquila, segura”. Y es que 
para García Rico es evidente que 
actualmente la Universidad de 
Castilla-La Mancha nada tiene que 
envidiar en cuanto a calidad a otras 
instituciones españolas. “El nivel del 
profesorado es equiparable al de cualquier 
otra Universidad. Los procedimientos de 
acceso son los mismos y las exigencias 
también. Nuestra Universidad puede estar 
perfectamente por encima de la media. 
Somos herederos de la tradición universita
ria española, aunque siempre ha existido 
una inercia a menospreciar lo que tenemos 
más cerca. Hemos puesto en marcha unos 
planes de calidad que otras instituciones no 
han podido hacer por dimensiones o por rigi
deces administrativas”.
Respecto al futuro del campus de Toledo, 
García Rico está convencido de que ha 
de pasar por la especialización. “En el 
ámbito de las Humanidades y las Ciencias 
Jurídicas y Sociales, en Toledo habrá que 
potenciar el turismo como estudio univer
sitario, seguramente como un postgrado. Y 
en el ámbito de las Humanidades, los 
campos de la conservación y de la restau
ración. Especialidades, en definitiva, que 
tengan que ver con lo que somos y lo que 
representamos en el mundo”. □
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